



Nombre de alumno:

Mariano geissler juan sanchez

Nombre del profesor:

Samantha

Materia: introducción a la historia de la
Veterinaria y zootecnia

Grado: 1

Grupo:B

Introducción

A través de la historia de la humanidad, ha sido clara nuestra relación de dependencia con el mundo natural para sobrevivir. Cada época, de acuerdo con las capacidades del ser humano, su grado de desarrollo científico y tecnológico y su entendimiento del mundo, ha gestado una versión de veterinarios que generaron las condiciones para que el sector agropecuario fuera capaz de proveer los medios suficientes y necesarios para fomentar el avance de la sociedad al fortalecer su estructura y aumentar su complejidad.

MEDICINA VETERINARIA EN LA ACTUALIDAD

La medicina veterinaria es tan antigua como la relación el hombre con los animales. Podríamos decir que desde el momento que el hombre comenzó a dibujar a los animales en las paredes de las cavernas , la perspectiva de la ciencia veterinarias no pueden verse y asumirse como la esencia misma de la profesión. En cambio, deben tomarse como la expresión de una necesidad del momento y como los aportes históricos de la profesión a la sociedad.por ejemplo: en aquel momento de la historia, en el que el caballo fue vital para garantizar el éxito de los asuntos políticos y militares, los profesionales de las ciencias veterinarias actuaron como albéitares, cuidando la salud y las patas de los caballos. Aunque este trabajo ayudó a garantizar el avance de las naciones en su crecimiento, no se puede usar para definir en su totalidad a la profesión. la medicina veterinaria estuvo presente así que Médicos Veterinarios garantizan la seguridad alimentaria a través de la inocuidad de los alimentos, mejoran la sanidad animal al prevenir y erradicar las enfermedades en los animales y ayudan a la gestión de los ecosistemas evitando desequilibrios por cambio climático o especies invasoras. la importancia del médico veterinario en la sociedad es fundamental para que los animales cuenten con buena salud. Además de ser un actor muy relevante en el ámbito de la salud pública.La medicina veterinaria es una profesión de servicio a la sociedad por lo que está en continua adaptación. Pues el desequilibrio zoonosológico es dinámico y la constante modificación del entorno donde se llevan a cabo las interacciones de la salud humana, animal. También el veterinario garantiza el desarrollo de los animales para que terminen convirtiéndose en alimento. Sin embargo, el veterinario garantiza el desarrollo de los animales en condiciones de bienestar. Algunos también estudian maneras más humanas de llevar adelante su crianza, desarrollo y sacrificio El futuro de la medicina veterinaria debe obedecer a una determinación de su importancia social, lo que deja el verdadero reto de la perspectiva sobre nuestra capacidad de integrar cada uno de sus componentes en el contexto del bienestar social, en la estructuración de comunidad y en su capacidad de sustentar la existencia humana en los números poblacionales en crecimiento. Capacidad para diseñar y mejorar la efectividad de los sistemas producción, procesamiento, industrialización, administración y comercialización de los recursos, bienes y servicios de las empresas agropecuarias o agroindustriales, así como, nuestros recursos naturales y ambientales, aprovechando las bondades tecnológicas modernas, disponibles en todos los campos de las ciencias de una manera sostenible.

CONCLUSION

La medicina veterinaria es muy importante para la humanidad ya que esta presente desde hace mucho tiempo y a sido un poco sobre valorada en épocas pasadas en las que habían grandes personajes que se opusieron pero la veterinaria esta presente en muchas maneras en la vida diaria así que en la actualidad esta siendo valorada mas que antes , ahora los profesionales se tienen que actualizar mediante pasa el tiempo